

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## LA TABLE DE CONCERTATION DES GROUPES DE FEMMES DE LA GASPÉSIE ET DES ÎLES-DE-LA-MADELEINE SE MOBILISE POUR TOUTES LES FEMMES

GASPÉ, le 17 octobre 2021 - En cette Journée internationale pour l'élimination de la pauvreté, la Coordination du Québec de la Marche Mondiale des Femmes (<u>CQMMF</u>) a invité ses membres à tenir une action commune nationale dans toutes les régions du Québec, à 13h.

La Table de concertation des groupes de femmes de la Gaspésie et des Îles-de-la-Madeleine, en collaboration avec Femmes autochtones du Québec (FAQ), le Conseil des femmes élues de l'Assemblée des Premières Nations Québec-Labrador, la Nation Micmac de Gespeg, l'R des centres de femmes du Québec et le Collectif gaspésien pour un Québec sans pauvreté, invite donc la population à se joindre à elle pour une marche et un rassemblement. Le départ de la marche est prévu à 13h au stationnement du Cégep de Gaspé. Vers 14h, la marche arrivera au Berceau du Canada, où une soupe à l'orignal et de la bannique seront servies. Cheffe Adrienne Jérôme et la conseillère Nadia Robertson, porte-parole du Conseil des femmes élues, ainsi que Catherine Cyr-Wright, de l'R des centres de femmes du Québec, feront des allocutions. De la poésie et un chant traditionnel mi'gmaq sont prévus. Pour l'occasion, les participant.e.s à ces diverses activités sont invité.e.s à porter des vêtements de couleur rouge, en appui aux femmes autochtones. En tout temps, les mesures sanitaires en vigueur seront appliquées.

La CQMMF, appuyée par la Table et FAQ, met de l'avant plusieurs revendications visant à améliorer les conditions de vie des femmes – notamment une hausse substantielle du salaire minimum, une transition écologique porteuse de justice sociale et la mise en place de mesures inclusives tenant en compte la complexité du parcours des femmes migrantes, immigrantes et racisées - mais tient à mettre aujourd'hui l'accent sur les revendications concernant les femmes et les filles autochtones. « Les femmes et les filles des communautés autochtones sont particulièrement sujettes à être victime de violences et de discriminations », déplore Viviane Michel, présidente de l'association Femmes autochtones du Québec et porte-parole à la CQMMF, « nous réclamons que la justice s'applique pour qu'elles obtiennent réparation et le respect de leurs droits ».

Plusieurs partenaires s'allient à la Table pour rendre cette activité des plus agréables : Femmes Autochtones du Québec, le Conseil des femmes élues de l'Assemblée des Premières Nations Québec-Labrador, la Nation Micmac de Gespeg, l'R des centres de femmes du Québec, le Collectif gaspésien pour un Québec sans pauvreté, le Festival de musique du bout du monde, le Berceau du Canada, le Café des artistes et l'Auberge Griffon Aventure.

À propos de la Table: La Table de concertation des groupes de femmes de la Gaspésie et des Îles-de-la-Madeleine est un réseau féministe d'échange, d'appui, d'information et d'action par lequel les groupes de femmes de la Gaspésie et des Îles-de-la-Madeleine s'outillent et se concertent pour intervenir dans toute situation qui met en jeu les intérêts et les droits des femmes, et ce, au plan local et régional d'abord, et aussi au plan national et international.

À propos de la CQMMF: La Coordination du Québec de la Marche Mondiale des Femmes (CQMMF) est un regroupement national féministe solidaire du mouvement de la Marche mondiale des femmes (MMF). La CQMMF contribue à éliminer les causes de la pauvreté et de la violence envers les femmes en portant des revendications sur plusieurs fronts pour promouvoir l'égalité entre les femmes et les hommes, entre les femmes elles-mêmes et entre les peuples.

## Source:

Léa Blouin-Rodrigue, Agente de développement, *Table de concertation des groupes de femmes de la Gaspésie et des Îles-de-la-Madeleine* 

Téléphone : (581) 887-9209 lblouin@femmesgim.qc.ca